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AOS DOIS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUINQUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO AO PROJETO DE LEI Nº 87/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; VETO DO PREFEITO AO PROJETO DE 

LEI Nº 105/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; VETO DO PREFEITO AO 

PROJETO DE LEI Nº 92/2022,DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; VETO 

DO PREFEITO AO PROJETO DE LEI Nº 72/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; PROJETOS DE LEI Nº 2484/2022, Nº 2485/2022, Nº 2486/2022, Nº 

2487/2022, Nº 2488/2022 E Nº 2489/2022, TODOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 138/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VAGNER CHEFER; PROJETOS DE LEI Nº 

178/2022, Nº 179/2022, Nº 180/2022 E Nº 181/2022, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 183/2022 E Nº 184/2022, 

AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTOS Nº 

75/2022, Nº 76/2022, Nº 77/2022, Nº 84/2022 E Nº 85/2022, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 80/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 89/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 849/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 940/2022 E Nº 1037/2022, AMBAS DE 
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AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 951/2022, Nº 

952/2022, Nº 953/2022, Nº 954/2022, Nº 955/2022, Nº 956/2022, Nº 957/2022, Nº 958/2022, 

Nº 959/2022, Nº 960/2022, Nº 1004/2022, Nº 1005/2022, Nº 1006/2022, Nº 1007/2022, Nº 

1008/2022, Nº 1009/2022, Nº 1010/2022, Nº 1011/2022, Nº 1012/2022, Nº 1013/2022, Nº 

1014/2022, Nº 1015/2022, Nº 1016/2022, Nº 1017/2022, Nº 1018/2022, Nº 1019/2022, Nº 

1020/2022, Nº 1021/2022 E Nº 1022/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 962/2022, Nº 971/2022, Nº 977/2022, Nº 990/2022 

E Nº 991/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 976/2022, Nº 978/2022, Nº 979/2022, Nº 980/2022, Nº 981/2022 E Nº 

982/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 

985/2022, Nº 986/2022, Nº 987/2022, Nº 1049/2022, Nº 1050/2022, Nº 1053/2022, Nº 

1054/2022 E Nº 1055/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

INDICAÇÕES Nº 992/2022, Nº 993/2022, Nº 994/2022, Nº 995/2022, Nº 996/2022 E Nº 

997/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

1002/2022, Nº 1003/2022, Nº 1036/2022, Nº 1039/2022, Nº 1056/2022, Nº 1057/2022 E Nº 

1058/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 

1048/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; MOÇÃO Nº 24/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; E MOÇÃO Nº 25/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. EM SEGUIDA, NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS 

DURANTE O PERÍODO EM QUE A CÂMARA ESTEVE EM RECESSO PARLAMENTAR, 

SEM A REALIZAÇÃO DE SESSÕES, MAS COM O TRABALHO CONTÍNUO DOS 

VEREADORES E SEUS GABINETES. RELATOU VISITAS ÀS COMUNIDADES DO 

MUNICÍPIO, TANTO NA ÁREA URBANA QUANTO NA ÁREA RURAL, PORQUE O 

TRABALHO DO VEREADOR VAI MUITO ALÉM DE SUA PARTICIPAÇÃO NAS SESSÕES 

PLENÁRIAS, POIS ELE TEM QUE ESTAR SEMPRE A SERVIÇO DO POVO, OUVINDO 

SUAS REIVINDICAÇÕES E AS ENCAMINHANDO ATRAVÉS DE PROPOSIÇÕES 

APRESENTADAS E DENTRO DAS ATRIBUIÇÕES DE UM VEREADOR. O VEREADOR 

AGRADECEU AOS CIDADÃOS QUE O RECEBERAM EM VISITA E A SEUS 

ASSESSORES, QUE ESTÃO SEMPRE EM CONSTANTE ATIVIDADE VERIFICANDO AS 

NECESSIDADES DO MUNICÍPIO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº 183/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA CONSTRUÇÃO DE UMA “CONCHA 

ACÚSTICA” NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE INICIA TRAMITAÇÃO NESTA CASA, 
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NO INTUITO DE QUE HAJA UM OLHAR PARA A CULTURA EM NOSSA CIDADE, QUE 

AINDA É PRECÁRIA EM ESPAÇOS PARA APRESENTAÇÕES CULTURAIS POR 

ESTUDANTES E ARTISTAS, E UMA CONCHA ACÚSTICA TEM O OBJETIVO DE 

FACILITAR AS APRESENTAÇÕES, ASSIM COMO, FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE 

MAIORES INVESTIMENTOS TAMBÉM NA ÁREA DA CULTURA LOCAL, POIS É UMA 

REIVINDICAÇÃO DE NOSSA POPULAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI SOLICITOU À 

PRESIDÊNCIA DA CASA, MAIS UMA VEZ, MAIOR AGILIDADE DA CÂMARA NA 

TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI QUE PRECISAM SER APROVADOS 

RELACIONADOS À ÁREA DA EDUCAÇÃO, E QUE SÃO DE EXTREMA IMPORTÂNCIA 

QUE SEJAM EXECUTADOS EM NOSSO MUNICÍPIO, E DESTACOU QUE OS MESMOS 

TÊM PRAZO PARA SEREM SANCIONADOS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE PARA OS REFERIDOS 

PROJETOS EXISTEM PENDÊNCIAS NA TRAMITAÇÃO, POR FALTA DE RECEBIMENTO 

DE DOCUMENTAÇÃO E DADOS SOLICITADOS, ASSIM COMO, DESTACOU QUE A 

CÂMARA ESTAVA EM PERÍODO DE RECESSO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, DE Nº 80/2022, 

QUE TRATA DO FUNDO MUNICIPAL DE COMBATE À FOME, NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, DE SUA AUTORIA, EM CONJUNTO COMO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, ELABORADO EM PARCERIA COM A SECRETARIA MUNICIPAL 

DE AÇÃO SOCIAL, QUANDO SE DESTACOU A IMPORTÂNCIA DESTE FUNDO PARA 

RESOLVER DIVERSAS QUESTÕES RELACIONADAS À ASSISTÊNCIA SOCIAL, COMO A 

REGULAMENTAÇÃO DAS CESTAS BÁSICAS QUE SÃO DISTRIBUÍDAS PELO 

MUNICÍPIO, COMO OS PROCEDIMENTOS PARA DESTINAÇÃO DE RECURSOS E 

RECEBEBIMENTO DE DOAÇÕES, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES 

PARA SUA APROVAÇÃO, POIS SE TRATA DE UMA QUESTÃO IMPORTANTE, 

ESPECIALMENTE NESTE MOMENTO DE MUITO DESEMPREGO EM NOSSO PAÍS, COM 

ELEVAÇÃO DOS PREÇOS DOS ALIMENTOS, E DISSE QUE É NESTA HORA QUE 

ENTRA A AÇÃO DO PODER PÚBLICO NO COMBATE À FOME. O VEREADOR FALOU 

SOBRE AS ATIVIDADES DURANTE O PERÍODO DE RECESSO DA CÂMARA, E 

RELATOU VISITAS A TAQUAROVA, REGIÃO QUE ESTÁ RECEBENDO OBRAS DE 

ASFALTAMENTO, ENALTECENDO O TRABALHO DO PREFEITO HISSAM, 

DESTACANDO QUE SEMPRE TEM QUE HAVER INICIATIVA POLÍTICA, COMO O 

PREFEITO TEM, MAS QUE TEM QUE SER DESTACADO, TAMBÉM, O BOM TRABALHO 

DAS EQUIPES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS. O VEREADOR COMENTOU 

SOBRE OS PROJETOS DE LEI REFERENTES À ÁREA DA EDUCAÇÃO E DISSE QUE, 
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COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA, DEVERIA SER 

PROCURADO PELOS VEREADORES QUE TAMBÉM SE PREOCUPAM COM ESTA 

QUESTÃO, POIS AO RECLAMAREM DA TRAMITAÇÃO ACABA TRANSPARECENDO 

PARA A POPULAÇÃO QUE AS COMISSÕES NÃO ESTARIAM TRABALHANDO, O QUE 

NÃO É UMA INFORMAÇÃO CORRETA, POIS DESDE O INÍCIO DA TRAMITAÇÃO 

DESSES PROJETOS AS COMISSÕES ESTÃO TRABALHANDO EM SUAS ANÁLISES, 

MESMO SEM PEDIDO DE URGÊNCIA, E DESTACOU QUE FALTAM DOCUMENTOS, 

QUE FORAM SOLICITADOS, PARA QUE SE POSSA DAR ANDAMENTO A ESSES 

PROJETOS, POR ISSO, O VEREADOR PEDIU MAIOR RESPEITO AO TRABALHO DOS 

VEREADORES DAS COMISSÕES. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE 

CONCEDIDO, REFUTOU AS RECLAMAÇÕES DO VEREADOR FÁBIO PAVONI A 

RESPEITO DOS PRAZOS DE TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS RELACIONADOS À 

EDUCAÇÃO, LEMBRANDO QUE MESMO NO PERÍODO DE RECESSO FORAM 

SOLICITADOS TODOS OS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS PARA O ANDAMENTO, E 

TAMBÉM FORAM FEITAS TRATATIVAS DIRETAS COM O PREFEITO HISSAM A 

RESPEITO DOS MESMOS, E DESTACOU O GRANDE TRABALHO DA CÂMARA, FEITO 

COM MUITO CARINHO, COM A HABILIDADE DAS ASSESSORIAS E TÉCNICOS DO 

LEGISLATIVO PARA PODER SE CONDUZIR A TRAMITAÇÃO DOS REFERIDOS 

PROJETOS, QUE DEMANDAM MUITA RESPONSABILIDADE ANTES DE SE 

ENCAMINHAR PARA VOTAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A 

PALAVRA, FALOU SOBRE PRONUNCIMENTO DA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, QUE 

VEIO AO LEGISLATIVO FALAR SOBRE A QUESTÃO DO PISO SALARIAL DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO INFANTIL, POR ISSO, NÃO É NECESSÁRIO AGIR 

COM PRESSÃO, POIS A INICIATIVA JÁ FOI TOMADA PELO PREFEITO MUNICIPAL E, 

EM RELAÇÃO AOS PROJETOS EM TRAMITAÇÃO, DISSE QUE A COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO RECEBEU DIVERSOS PROFESSORES, DIRETORES E REPRESENTANTES 

DE SINDICATOS PARA CONVERSAR SOBRE OS PROJETOS, SALIENTANDO QUE O 

DIÁLOGO E O RESPEITO DEVEM SER MANTIDOS, PORQUE TEM VISTO 

PROFESSORES E DIRETORES TECENDO CRÍTICAS AO GOVERNO MUNICIPAL, 

ESPECIALMENTE, EM RELAÇÃO ÀS ADEQUAÇÕES DA QUESTÃO DA PREVIDÊNCIA 

MUNICIPAL, ANUNCIANDO QUE VÃO FAZER GREVE E QUE O PREFEITO SERIA O 

CULPADO, E FALOU SOBRE AS DIFICULDADES PARA O LEGISLATIVO APROVAR 

MATÉRIAS DESTA NATUREZA DESDE O INÍCIO DESTE MANDATO, ENFRENTANDO 

AMEAÇAS AOS VEREADORES. O VEREADOR COMENTOU SOBRE AS DISCUSSÕES E 

ESTUDOS QUE ESTÃO SENDO FEITOS EM RELAÇÃO AO TEMA DA PREVIDÊNCIA, 
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QUE É UMA IMPOSIÇÃO FEDERAL, A QUE OS MUNICÍPIO TERÃO QUE SE ADEQUAR, 

MAS DESTACOU QUE O LEGISLATIVO E O GOVERNO DO PREFEITO HISSAM SÃO 

FAVORÁVEIS SIM AOS SERVIDORES MUNICIPAIS, COMO SE PODE CONSTATAR 

PELAS AÇÕES REALIZADAS ATÉ AGORA EM SEU FAVOR. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA, EM APARTE CONCEDIDO, FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 2483/2022, 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 1659, DE 3 DE 

JULHO DE 2006, EM CUMPRIMENTO À EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 120, DE 06 DE 

MAIO DE 2022, RELACIONADO AOS SALÁRIOS DOS AGENTES DE SAÚDE DE 

ARAUCÁRIA, QUE CHEGOU À CÂMARA NO ÚLTIMO DIA ANTES DO RECESSO 

PARLAMENTAR, E DISSE QUE PODEM FICAR TRANQUILIZADOS PORQUE O 

PROJETO SERÁ TRAMITADO RAPIDAMENTE NAS COMISSÕES COMPETENTES, 

DEVIDO À GRANDE IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS 

EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, 

TAMBÉM DESTACOU O REFERIDO PROJETO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE 

SAÚDE E DISSE QUE SEMPRE QUE ENTRA UM PROJETO NAS COMISSÕES, OS 

VEREADORES E SERVIDORES RAPIDAMENTE DÃO INÍCIO ÀS ANÁLISES E 

PROVIDÊNCIAS PARA UMA RÁPIDA TRAMITAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES 

INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: O VEREADOR PASTOR CASTILHOS SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO 

DIA DESTA SESSÃO DA MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES Nº 24/2022, DE SUA 

AUTORIA, PARA VOTAÇÃO. DA MESMA FORMA, O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO DA MOÇÃO DE 

APLAUSOS Nº 25/2022, DE SUA AUTORIA, PARA VOTAÇÃO. CONSULTADO O 

PLENÁRIO, AS INCLUSÕES FORAM APROVADAS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO DO SUBSTITUTIVO 

GERAL AO PROJETO DE LEI N° 122/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DO 

PROGRAMA DE INCENTIVO À PARTICIPAÇÃO DAS MULHERES NA POLÍTICA NO 

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. CONSULTADO O PLENÁRIO, O PEDIDO DE 

RETIRADA DA PROPOSIÇÃO PELO AUTOR FOI APROVADO. NA SEQUÊNCIA, 

PROCEDEU-SE A SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2448/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 222.067,09 

(DUZENTOS E VINTE E DOIS MIL, SESSENTA E SETE REAIS E NOVE CENTAVOS), NA 

FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 
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VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

75/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA "PATERNIDADE RESPONSÁVEL" DENTRO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 90/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “ACRESCE DISPOSITIVO 

À LEI MUNICIPAL Nº 3073/2016”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 93/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A INSTITUIR O PRÊMIO ESCOLA QUE FAZ, COM AS FINALIDADES QUE 

ESPECIFICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 94/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. EMENTA: 

“INSTITUI A OBRIGATORIEDADE DA REALIZAÇÃO DO CIRCUITO DE CICLISMO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 97/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “OBRIGA BARES, 

RESTAURANTES, CASAS NOTURNAS, ORGANIZADORES DE FESTAS E SIMILARES A 

ADOTAREM MEDIDAS DE AUXÍLIO À MULHER EM SITUAÇÃO DE RISCO”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES 

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO 

PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2470/2022, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO TOTAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 48.382,82 

(QUARENTA E OITO MIL, TREZENTOS E OITENTA E DOIS REAIS E OITENTA E DOIS 

CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 33/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR O “PROGRAMA 

VOLUNTÁRIO”(CONVÊNIO) ENTRE AS INSTITUIÇÕES DE ENSINO SUPERIOR E A 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA ATRAVÉS DA SECRETARIA DE SAÚDE”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 80/2022, DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “INSTITUI 

O FUNDO MUNICIPAL DE COMBATE À FOME, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA-PR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO 

PROJETO DE LEI N° 89/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 89/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO DIA E 

DA SEMANA MUNICIPAL DE COMBATE AO TRABALHO INFANTIL” NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

106/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “AUTORIZA 

O PODER EXECUTIVO A CRIAR O PROGRAMA “SAÚDE EM MOVIMENTO” NO ÂMBITO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE OS OBJETIVOS DO PROJETO, QUE BUSCA 

ATENDER AS PESSOAS QUE POSSUEM MOBILIDADE REDUZIDA POR ALGUMA 

DEFICIÊNCIA, PROPORCIONANDO ACESSO EFETIVO E INTEGRAL À SAÚDE, QUE É 

TIDA COMO DIREITO FUNDAMENTAL E, NESSE CONTEXTO, A PROPOSTA 

APRESENTA UMA SOLUÇÃO ESPECÍFICA E ADEQUADA AO CASO PARTICULAR DAS 

PESSOAS QUE MORAM EM ÁREAS E LOCALIDADES DE DIFÍCIL ACESSO, COMO 

PERIFERIA E ÁREA RURAL E QUE NÃO SÃO ATENDIDAS PELOS PROCEDIMENTOS 

MÉDICOS BÁSICOS, POR ISSO, O VEREADOR PEDIU O APOIO DOS VEREADORES 

PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR VAGNER CHEFER PARABENIZOU O AUTOR 

DO PROJETO, QUE VAI BENEFICIAR OS MORADORES DOS BAIRROS DE NOSSO 

MUNICÍPIO, NA PROMOÇÃO DA SAÚDE DA POPULAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA COMENTOU QUE O VEREADOR PROFESSOR VALTER HAVIA 

APRESENTADO UM PROJETO DE LEI COM A MATÉRIA MUITO PARECIDA COM ESTA, 

E QUE NÃO TEVE ÊXITO EM SUA TRAMITAÇÃO, POR ISSO, CONVIDOU O VEREADOR 

PARA ASSINAR E PARTICIPAR DE SUA AUTORIA EM CONJUNTO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 114/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO 

HONORÁRIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO PADRE LUIZ CARLOS SARTOR, 

CONFORME ESPECIFICA”. OS VOTOS FORAM ESCRUTINADOS PELOS VEREADORES 
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PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA, QUE 

ANUNCIARAM O SEGUINTE RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR MAIORIA, 

TENDO RECEBIDO DEZ VOTOS FAVORÁVEIS E UM VOTO CONTRÁRIO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 116/2022, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER, BEN HUR DE OLIVEIRA, 

PEDRINHO GAZETA, PASTOR CASTILHOS, FÁBIO PAVONI, IRINEU CANTADOR E 

RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: DISPÕE SOBRE A IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA 

FUNDO ROTATIVO PARA UNIDADES EDUCACIONAIS DA SECRETARIA MUNICIPAL DA 

EDUCAÇÃO, VISANDO EFETUAR O REPASSE DE RECURSOS FINANCEIROS AOS 

ESTABELECIMENTOS DE ENSINO DA REDE MUNICIPAL. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER COMENTOU QUE ESTE FUNDO ROTATIVO É UM SONHO DE MUITOS 

DIRETORES DE UNIDADES EDUCACIONAIS DO MUNICÍPIO, DESDE MUITOS ANOS, E 

FALOU SOBRE AS DIFICULDADES DE SE TRABALHAR APENAS COM AS VERBAS 

FEDERAIS, QUE SÃO INSUFICIENTES EM FACE DA DEMANDA DE DIVERSOS 

SERVIÇOS A SEREM EXECUTADOS NAS ESCOLAS, QUE SÃO PROVIDOS POR UM 

FUNDO ROTATIVO QUE JÁ SE CONFIRMOU COMO EFICIENTE EM OUTROS 

MUNICÍPIOS ONDE É ADOTADO, FACILITANDO AS MANUTENÇÕES FEITAS PELAS 

ESCOLAS, E ATÉ FOMENTANDO O MOVIMENTO DOS MICROEMPREENDEDORES 

LOCAIS, QUE PODEM PRESTAR SERVIÇOS NA ESCOLA DE SUA COMUNIDADE. O  

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE EXISTEM DIFERENÇAS QUANDO A 

ADMINISTRAÇÃO É FEITA POR UM DIRETOR DO ESTADO OU DO MUNICÍPIO, POR 

ISSO, TEM CERTEZA DA SENSIBILIDADE DO PREFEITO EM RELAÇÃO À SUA 

SANÇÃO, E FALOU DO TRABALHO DE ARTICULAÇÃO FEITA PELO LÍDER DE 

GOVERNO, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM FAVOR DESTE PROJETO, QUE 

VISA SUPRIR AS PEQUENAS NECESSIDADES DAS ADMINISTRAÇÕES ESCOLARES, 

POIS NO DIA A DIA UMA ESCOLA SOFRE UM DESGASTE QUE PRECISA DE 

MANUTENÇÃO CONSTANTE E, DESTA FORMA, AS AÇÕES SERÃO MAIS RÁPIDAS E 

DESCENTRALIZADAS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE AS 

TRATATIVAS JUNTO AO PREFEITO MUNICIPAL EM RELAÇÃO A ESTE PROJETO, QUE 

VAI AO ENCONTRO COM AS NECESSIDADES DOS DIRETORES DAS ESCOLAS E 

CMEIS DE NOSSO MUNICÍPIO, PARA QUE POSSAM TRABALHAR COM MAIS 

TRANQUILIDADE. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

131/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTITUIR O PROGRAMA NATAL SEM FOME NO 
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ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

COMENTOU QUE ESTE FOI MAIS UM PROJETO QUE FOI PENSADO NA QUESTÃO 

SOCIAL, E DESTACOU QUE A FOME EXISTE O ANO TODO, MAS QUE TAMBÉM É 

NECESSÁRIO SE PENSAR NAS DATAS COMO ESTA NA QUESTÃO DE 

ARRECADAÇÃO DE ALIMENTOS PARA AS PESSOAS CARENTES, QUE PRECISAM 

NÃO SÓ DE ALIMENTOS, MAS TAMBÉM DE BRINQUEDOS E OUTROS MATERIAIS, E 

DISSE QUE TODOS TÊM ESTA PREOCUPAÇÃO COM A QUESTÃO SOCIAL, POR ISSO, 

PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA QUE MUITAS PESSOAS POSSAM SER 

ATENDIDAS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 24/2022, DE 

CONGRATULAÇÕES À 9ª IGREJA DO EVANGELHO QUADRANGULAR, PELOS 

SESSENTA ANOS DE HISTÓRIA EM ARAUCÁRIA, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE OS 

MOTIVOS PARA AS CONGRATULAÇÕES EM FAVOR DA REFERIDA IGREJA EM 

NOSSO MUNICÍPIO E DA GRANDE REPRESENTATIVIDADE DESTA CONGREGAÇÃO, 

QUE É MUITO ATUANTE EM NOSSA SOCIEDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PELA INICIATIVA DESTA 

PROPOSIÇÃO. DA MESMA FORMA, O VEREADOR IRINEU CANTADOR TAMBÉM 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO E A FAMÍLIA DOS DIRIGENTES DA 

REFERIDA IGREJA, FAMÍLIA BONFIM, ASSIM COMO, A TODAS AS PESSOAS QUE 

TRABALHAM NA CONGREGAÇÃO. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 25/2022, DE APLAUSOS À DELEGAÇÃO 

ARAUCARIENSE DE KARATÊ, PELO DESEMPENHO OBTIDO NO CAMPEONATO 

PARANAENSE, OCORRIDO NO DIA 29 DE JULHO NA CIDADE DE PARANAGUÁ, DE 

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

DESTACOU A PARTICIPAÇÃO DOS ATLETAS E PARABENIZOU A TODOS DA EQUIPE 

QUE ESTÁ SENDO HOMENAGEADA PELO SUCESSO OBTIDO NAS COMPETIÇÕES. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU O AUTOR DA HOMENAGEM E 

DESTACOU A IMPORTÂNCIA DO ESPORTE PARA A VIDA DAS PESSOAS, 

DESTACADAMENTE NA INFÂNCIA E JUVENTUDE, E DISSE QUE TODAS AS AÇÕES 

QUE INCENTIVAM O ESPORTE DEVEM SER FOMENTADAS, POR ISSO, DESTACAR 

ESTES ATLETAS É TAMBÉM DESTACAR OS BONS EXEMPLOS PARA SEREM 

SEGUIDOS. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES 
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PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 831/2022, N° 941/2022, N° 942/2022 E N° 961/2022, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 877/2022, N° 

878/2022, N° 880/2022 E N° 881/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER; INDICAÇÕES N° 906/2022, N° 907/2022, N° 908/2022, N° 909/2022, N° 

910/2022, N° 911/2022, N° 912/2022, N° 913/2022, N° 914/2022, N° 916/2022, N° 943/2022, 

N° 944/2022, N° 945/2022, N° 946/2022, N° 947/2022, N° 948/2022, N° 949/2022 E N° 

950/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 

938/2022 E N° 939/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

INDICAÇÕES N° 963/2022, N° 964/2022, N° 965/2022, N° 966/2022, N° 967/2022, N° 

968/2022, N° 969/2022, N° 970/2022 E N° 983/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES N° 972/2022, N° 973/2022 E N° 

974/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; E INDICAÇÕES N° 

988/2022 E N° 989/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. TODAS 

AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 10/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO, QUE SOLICITA INFORMAÇÕES DA 

EXISTÊNCIA DO SERVIÇO DE AGENDAMENTO DE VISITAS DE PSICÓLOGOS NAS 

ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS PARA ATENDER AS NECESSIDADES E 

ORIENTAÇÕES DE ALUNOS E PROFESSORES. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

N° 83/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, QUE REQUER UM 

ESTUDO DE VIABILIDADE DE ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO N° 25/2010, SOLICITANDO 

EQUIPARAÇÃO DA BOLSA AUXÍLIO DE ESTÁGIO PARA ESTUDANTES DO ENSINO 

MÉDIO E DO PÓS MÉDIO NA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PARA O VALOR DE 

R$ 614,32 (SEISCENTOS E QUATORZE REAIS E TRINTA E DOIS CENTAVOS) E R$ 

817,00 (OITOCENTOS E DEZESSETE REAIS) RESPECTIVAMENTE, E CORREÇÃO DE 

16% (DEZESSEIS POR CENTO) DA BOLSA PARA OS ESTAGIÁRIOS DE ENSINO 

SUPERIOR. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL 

TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE 

PARABENIZOU OS PROFISSIONAIS DA SAÚDE QUE TRABALHARAM EM HORÁRIO 

ESTENDIDO NA VACINAÇÃO DAS PESSOAS DE NOSSA CIDADE, E TAMBÉM 

COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 963/2022, DE SUA AUTORIA, QUE FOI 

APROVADA NESTA SESSÃO E QUE TRATA DE CURSO DE CAPACITAÇÃO DE 

SOLDADOR PROFISSIONAL PARA SERVIDORES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
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OBRAS PÚBLICAS, SENDO ESTA UMA REIVINDICAÇÃO DE SERVIDORES BRAÇAIS 

DO MUNICÍPIO, QUE SENTEM ESTA NECESSIDADE. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

AGRADECEU OS COLEGAS VEREADORES PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

QUE TORNA OBRIGATÓRIA A REALIZAÇÃO DO CIRCUITO DE CICLISMO NO 

MUNICÍPIO, DESTACANDO SUA IMPORTÂNCIA PARA ARAUCÁRIA, INCENTIVANDO O 

USO DA BICICLETA NO NOSSO MUNICÍPIO, TRAZENDO MAIS SAÚDE PARA A 

POPULAÇÃO, COM AS ATIVIDADES FÍSICAS, E TRAZENDO TAMBÉM ECONOMIA COM 

O USO DAS CICLOFAIXAS E CONTRIBINDO COM O MEIO AMBIENTE, AO NÃO GERAR 

A EMISSÃO DE GASES POLUENTES NO AR E, AINDA, MELHORANDO O TRÁFEGO NA 

CIDADE, COM O MENOR USO DE AUTOMÓVEIS. O VEREADOR PARABENIZOU A 

FACULDADE MENNA BARRETO, PELA INAUGURAÇÃO DE UM CURSO DE 

ENFERMAGEM EM NOSSO MUNICÍPIO, CATEGORIA QUE TEVE SUA IMPORTÂNCIA 

DESTACADA DURANTE A PANDEMIA, POSSIBILITANDO O FUNCIONAMENTO DO 

SISTEMA DE SAÚDE NO PAÍS. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU AS INDICAÇÕES 

DE SUA AUTORIA, QUE TRATAM DA VIABILIZAÇÃO DA CRIAÇÃO DE UM AUTÓDROMO 

NO MUNICÍPIO, E TAMBÉM DE CONSCIENTIZAÇÃO AMBIENTAL, COM CRIAÇÃO DE 

UMA TRILHA ARBORIZADA NO CSU, FACILITANDO AULAS DE CAMPO PARA OS 

PROFESSORES E, TAMBÉM, SOBRE A CRIAÇÃO DE UM ESPAÇO DENOMINADO 

“PARQUE ESCOLA” NA ÁREA DA BARRAGEM DO PARQUE PASSAÚNA, PARA SER 

UTILIZADO PARA PALESTRAS SOBRE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, COMPOSTAGEM, 

HORTA URBANA E OUTROS E, AINDA, INDICAÇÃO PARA CRIAÇÃO DE 

ECOBARREIRAS NOS RIOS DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 33/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DO 

CONVÊNIO ENTRE A PREFEITURA E INSTITUIÇÕES DE ENSINO PRINCIPALMENTE 

DA ÁREA DE SAÚDE, ONDE SE ENCONTRA MUITA DIFICULDADE DE ACESSO PELOS 

ESTUDANTES DE NOSSO MUNICÍPIO, PARA QUE SEJAM OFERECIDAS 

OPORTUNIDADES DE ESTÁGIOS. O VEREADOR FALOU SOBRE A SATISFAÇÃO A 

RESPEITO DOS DIVERSOS PROJETOS DE LEI REFERENTES À ÁREA DA EDUCAÇÃO, 

QUE VÊM SENDO APROVADOS NESTE LEGISLATIVO, POIS DÃO OPORTUNIDADES 

AO JOVENS E ESTIMULAM SUAS CARREIRAS. FALOU SOBRE OS PROJETOS QUE 

ESTÃO EM DEPENDÊNCIA DE DOCUMENTOS PARA QUE POSSAM SER APROVADOS. 

O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU SOBRE 

A TENTATIVA DE PRESSÃO PELOS SINDICATOS SOBRE O TRABALHO DOS 

VEREADORES E DESTACOU QUE UMA PARTE DA POPULAÇÃO VIVE EM SITUAÇÃO 

DE VULNERABILIDADE E É A QUE MAIS PRECISA DE ATENÇÃO POR PARTE DO 
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PODER PÚBLICO, E FALOU DA RESPONSABILIDADE DOS POLÍTICOS NESTA 

QUESTÃO, DESTACANDO A ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM, QUE É UM 

EXEMPLO PARA O BRASIL E SEMPRE TRABALHOU COM INTELIGÊNCIA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE É 

IMPORTANTE SE DESTACAR O BOM TRABALHO QUE VEM SENDO FEITO EM 

ARAUCÁRIA PELO PREFEITO HISSAM, ASSIM COMO, A PARCERIA COM O 

LEGISLATIVO QUE APÓIA TUDO QUE VEM PARA O BENEFÍCIO DO MUNICÍPIO, 

INDEPENDENTE DE QUEM É O AUTOR DA PROPOSTA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


